

## Aktuelles von AISWAMANARA e. V.

Liebe Mitglieder und Freunde von AISWAMANARA, liebe Paten!

Anfang Februar starteten die Mädchen unsere Partnerschule in das neue Schuljahr.

Für uns ist das ungewöhnlich. In Uganda jedoch entspricht das Schuljahr dem Kalenderjahr. Von Anfang Februar bis Anfang Dezember gehen die Mädchen in drei Trimestern in die Schule, die jeweils von 4 Wochen Ferien unterbrochen werden. Die „großen“ Ferien umfassen den Zeitraum Dezember bis Januar.

Unser Schuljahr teilt sich vereinfacht in ein erstes und zweites Halbjahr, mit verschiedenen, meist zweiwöchigen Ferien dazwischen und endet immer Ende Juli.

Mit unseren Kindern in Thüningersheim rechneten wir einmal aus, wie viele Unterrichtswochen und Ferienwochen es in den jeweiligen Schulsystemen gibt. Der Umfang ist vergleichbar, unterschiedlich ist nur die Verteilung.



Die Schulleiterin Sr Elizabeth schickt uns immer wieder kurze Videos, die wir unseren Kindern in Thüningersheim zeigen.

Um auch Euch und Ihnen Ausschnitte dieser Videos zugänglich machen zu können, habe ich einen Instagram Account eingerichtet. Im Laufe der nächsten Tage und Wochen werde ich immer wieder ein kurzes Video hochladen. Wir sind zu finden mit nachstehendem Link oder QR-Code:

[https://www.instagram.com/aiswamanara?igsh=MWhtemgyZm0zb2kxaw%3D%3D&utm\\_source=qr](https://www.instagram.com/aiswamanara?igsh=MWhtemgyZm0zb2kxaw%3D%3D&utm_source=qr)

Ich wünsche allen viel Freude beim Anschauen.

Für die Vorstandschaft von AISWAMANARA

Gudrun Dausacker



Wollen Sie diesen Infobrief in Zukunft nicht mehr erhalten, dann geben Sie uns bitte Bescheid.